

«C'est le temps que tu as pris pour tes roses
qui a rendu ta rose si importante pour nous»
d'après Saint-Exupéry

Son époux, **Marcel Martignier**,

Ses enfants et petits-enfants,

Luc-Francis Martignier, Corinne, sa compagne, Audrey et Guillaume,

Claude Martignier, Camille, Zéphir et Alizée,

Les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Edith Martignier

née Ogay

Décédée après une courte maladie.

Sa sérénité et son courage resteront un exemple pour nous

Le culte d'adieu aura lieu à l'église de Vullierens,

le samedi 13 décembre à 14 heures. Honneurs à 14h45.

Edith repose à la Chappelle de Beausobre, Avenue de Vertou 8 à Morges.

En son souvenir, vous pouvez faire un don à la paroisse de Vullierens,

IBAN CH19 0900 0000 1002 3805 2

Domicile de la famille : Marcel Martignier, Avenue de Vertou 6, 1110 Morges